

VIE LOCALE / PAGES 4 ET 5

Tranquillité publique.

Le dispositif « Participation Citoyenne » se met en place. Cette semaine, ont été installés les 1^{ers} panneaux dans plusieurs quartiers.

Economie.

La convention entre Triadis et le Siredom a été signée cette semaine pour la création d'une unité de recyclage des emballages industriels.

Cinéma.

Un film avec Josiane Balasko et Michel Blanc va être tourné en partie à Etampes. La société de production recherche des figurants.

Etampesinfo

LE JOURNAL DES ETAMPOIS

La vie de quartier à l'honneur !



À LIRE PAGES 2 et 3

Les bons côtés de la convivialité

A une époque où l'on a tendance à avoir plus d'amis sur les réseaux sociaux que dans la réalité, où l'on passe toujours plus de temps arrimé à son téléphone portable, voilà une opération qui redonne le goût des choses vraies. Le principe en est tellement simple qu'il a immédiatement fonctionné : inciter les gens à se rencontrer autour d'un apéritif ou d'un buffet. Solidarité, convivialité et proximité sont les trois valeurs fortes de cette manifestation dont il faut rappeler qu'Etampes fut l'une des premières participantes au niveau national. Lors de cette 13^e édition, les Etampois seront toujours aussi nombreux à y participer.

VIE LOCALE / PAGES 4 ET 5

Spécial Rétro : Avec le festival « All Access », la Nuit des Musées, la Fête du Pain et toutes les animations des associations et clubs sportifs, le week-end a été soutenu... Et cela va durer. De nombreux grands rendez-vous sont attendus !



LA MÉTÉO DE VOTRE WEEK-END

12°/22°



Samedi 26 mai
S' Bérenger

12°/22°



Dimanche 27 mai
Dimanche de Pentecôte

Retrouvez chaque jour l'indice de qualité de l'air sur www.mairie-etampes.fr

Besoin d'informations ?Le service municipal de la Vie Associative
répond à toutes vos questions.

01 60 82 86 12

Les associations aussi de la fête !

Pour Jacky Têtedoux, le Président de l'amicale des locataires de l'Opievoy, la fête des voisins est un évènement majeur. « Je vis ici depuis la construction des bâtiments. Au début tous les habitants se connaissaient, nous étions comme une grande famille. Des fêtes



comme celles-ci permettent de faire perdurer cet esprit originel et de transmettre le bâton aux nouvelles générations », souligne-t-il. Vendredi 1^{er} juin, ils seront plusieurs dizaines autour de lui à partager un bon moment ensemble. « Nous espérons simplement que le soleil sera là cette année pour que tout le monde reste. » Rendez-vous est pris à 19 h, à la Pergola.

« Comme on est

Des centaines de poignées de main, des bises de bienvenue, des sourires partagés. Lors de l'édition 2011 de la Fête des Voisins, les Etampois de tous les âges ont pu se rencontrer, se parler et passer de bons moments ensemble créant des liens pour tout le reste de l'année. Certains avaient organisé ce rendez-vous longtemps à l'avance, d'autres l'ont improvisé au dernier moment, mais partout la même atmosphère et la même ambiance régnait. Tout devient plus simple, plus tranquille lorsqu'on prend du temps pour se parler, échanger... en un mot, mieux se connaître. Le mieux vivre-ensemble rend la vie plus douce et permet de rompre l'isolement et l'anonymat propres à la vie moderne. Cette année, plus de 2 000 participants sont attendus sur les 30 points déjà prévus. N'hésitez pas à les rejoindre ou à inviter vos voisins à venir partager ces bons moments.

**VOS RENDEZ-VOUS****Guinette – Hauts-Vallons**

> **Rue Jean-Baptiste-Eynard**, à partir de 18 h 30. « Nous avons l'avantage d'avoir un petit espace devant le garage. Ça se déroule toujours très bien. Les liens créés sont profitables le reste de l'année », **Alain Villedieu**.

> **Rue de la Salle**, à partir de 19 h. « Lors de notre dernière réunion, nous avons décidé d'organiser un barbecue. On fait cette fête depuis près de 10 ans maintenant et l'habitude est prise », **Roland Chiffolleau**.

> **Les Hauts Forestiers, 7, avenue Henri-Farman**, à partir de 19 h 30. « L'an dernier, cela s'était super bien passé, nous avons donc décidé de reprendre la même formule. Nous nous retrouverons dans le parc pour un petit barbecue bien sympathique qui permettra de faire connaissance avec les nouveaux », **Frédéric Warlus**.

> **11, avenue des Meuniers** (Gaston-Couté), dès 19 h 30. « Nous attendons une centaine de personnes et chaque année nous avons toujours plus de monde. Mais nous prévoyons les plats en conséquence », **Koundio Harouna**.

> **43, rue Jean-Mermoz**, dès 19 h. « Chacun amènera ce qu'il souhaite. De notre côté, nous mettrons un barbecue à la disposition des participants s'ils souhaitent faire des grillades », **Nathalie Chesnais**.

> **Résidence Les Ormeaux**, dès 19 h 30. « Nous allons installer les salons de jardin et quelques chaises dans l'espace vert au centre de la résidence où chacun pourra amener plats et boissons que nous partagerons », **Bernadette Catrice**.

> **Rue Bayard**, à 19 h 30. « Ce sera une première dans la copropriété. Avant j'habitais en Centre-Ville où j'organisais une fête. Cette année, j'ai demandé à mes nouveaux voisins de préparer un petit quelque chose pour cette soirée », **M^{me} Pointaud**.

> **« Carré des Lys », avenue du 8-Mai-1945**, à 19 h 30. « Cette soirée c'est avant tout un partage. Cela sera la 2^e édition dans la résidence. Quand j'ai annoncé il y a quelques semaines aux voisins que nous allions le refaire, tout le monde s'est montré très enthousiaste », **Marie-Michelle Maréchal**.

Vallée-Collin

> **Côté gardien**, à partir de 19 h. « Nous organisons la fête avec un collectif d'habitants qui ont envie de dynamiser le quartier. Il y aura un barbecue avec des grillades et une sono sera installée pour que les jeunes du quartier puissent assurer l'ambiance musicale », **Julie Baratti**.

Emmaüs-Saint-Michel – Croix-de-Vernailles

> **Terrain de foot synthétique**, à partir de 19 h 30. « Nous installerons des tables et chacun pourra amener ce qu'il

veut pour cette soirée. Cela se passe toujours dans la bonne humeur », **Diomède Kabama**.

> **Allée du Fil de l'Eau « Résidence Domaine Saint-Michel »**, à partir de 19 h. « Nous avons commencé à organiser cela il y a quelques jours avec les voisins. Il y a dans la résidence un lieu central où tout le monde peut se retrouver », **Vincent Sarazin**.

Saint-Pierre

> **Passage du Bourgneuf**, à partir de 19 h. « Nous nous installons devant le lavoir pour la soirée. Nous préparons un barbecue à deux ou trois personnes. Les voisins participent et amènent le dessert », **Françoise Mazure**.

> **Square du Bourgneuf**, dès 19 h. « Cette année ce sera un repas froid ou semi-chaud pour les participants. C'est un rendez-vous toujours réussi et notre objectif cette année est de réunir 70 à 100 personnes comme

La fête des voisins c'est aussi... au bureau !

Il y a quelques années, certains habitants heureux de participer à la fête des voisins ont eu l'idée de lancer cette opération sur leur lieu de travail. Stress, surcharge de boulot, course permanente contre la montre ou à la recherche de nouveaux clients... on n'a pas toujours le temps de connaître véritablement ses collègues. Résultat, un nouveau concept a été lancé par les organisateurs d'« Immeubles en fête ! ». Et cela marche... Alors n'hésitez pas vous aussi à aller vers vos collègues de travail pour une pause déjeuner détendue et conviviale. Le mieux vivre ensemble, c'est aussi à son boulot !

Si vous désirez organiser cette rencontre conviviale à votre travail, vous pouvez vous procurer l'affiche officielle au service de la Vie associative, place de l'Hôtel-de-Ville ou sur le site d'Immeubles en fête (www.immeublesenfete.com).

Pour tout renseignement : 01 60 82 86 12.

« CONVIVIALITÉ D'UN JOUR... SOLIDARITÉ DE TOUS LES JOURS ! »

> **Guy Courtial, maire-adjoint chargé de la Politique de la Ville, du Logement, des Transports et de la Tranquillité Publique.**

« La Fête des Voisins est un moment particulièrement attendu. Elle est devenue un véritable évènement qui rythme le calendrier local. Les prises de contact, les liens amicaux qui se créent sont réels. Nous vivons dans une société où nous nous sentons tout à la fois si près et si loin les uns des autres. Avec cette fête, chacun se rapproche et cette convivialité de proximité à laquelle nous sommes attachés permet de renforcer ce sentiment d'appartenance à un même lieu, à une même grande communauté. Les différences s'estompent et c'est très bien. Chacun apprend à mieux connaître l'autre. Ce nouveau regard porté à ses voisins fait que durant l'année, les échanges se font aussi plus faciles et c'est toute la chaîne de solidarité qui se développe et se consolide. »



Du côté des bailleurs, on s'implique également

A l'image de France Habitation qui incite ses gardiens à participer à la fête, nombreux sont les bailleurs sociaux à en faire de même. « C'est un moyen idéal pour que les locataires puissent échanger et, le cas échéant, aplanir des sujets de friction pouvant exister dans une résidence. C'est également l'occasion pour nous de rappeler les règles de vie commune, par exemple sur des questions pratiques comme le tri sélectif, le tout en passant un bon moment », indique-t-on du côté de France-Habitation. « Cette année, nous avons décidé de mettre à disposition le barbecue pour ceux qui souhaitent faire des grillades. Nous aurons une animation musicale et pour les enfants un jeu autour du tri sélectif », explique pour sa part Sylvain Laurençon, le gardien de la résidence du 6, rue de la Butte-Labatte, à partir de 20 h.

AGENDA Les prochains rendez-vous à ne pas manquer

Dimanche 3 juin 15^e édition de Guinette en Fête. Du vide-greniers aux spectacles des associations du quartier, des jeux pour les enfants aux stands de restauration mettant à l'honneur les saveurs du monde, comme chaque année, la fête va battre son plein.

Dimanche 24 juin, Fête du Quartier Saint-Pierre. Venez participer à la 3^e édition. Le midi la convivialité sera de mise autour du barbecue. L'après-midi, les enfants et leurs familles pourront s'amuser sans compter grâce aux diverses activités prévues : jeux gonflables, tir à la corde, pétanque...

bien ensemble ! »

la fête des voisins



à chaque édition », **Willy Boutard.**

> **Le Jardin de Narcisse, 22, Grande Sente de la Juine**, dès 18 h 30. « On essaie de mettre un peu d'animation. En général, nous sommes entre 60 et 70 personnes et cela se termine vers 2 heures du matin », **Christelle Cherrier.**

> **111, rue de la République**, à partir de 19 h 30. « Nous nous retrouverons avec le même plaisir que l'an passé. Chacun amènera ce qu'il souhaite et nous le partagerons ensemble avec beaucoup de plaisir », **Claudine Nicolleau.**

Petit Saint-Mars

> **Prairie de la Rue des Postes**, de 19 h à 23 h, « Cela va se passer comme les années précédentes. Chacun va amener un plat de ses spécialités », **Marie-Luce Laroche.**

> **Parking du Petit Saint-Mars**, samedi 2 juin, à partir de 19 h 30. « Nous avons décidé d'organiser la Fête des Voisins samedi soir afin d'avoir plus de monde.

Cela se passera sur le parking comme l'an dernier », **Guy Charmet.**

Saint-Martin

> **Rue de la Pirouette, Clos St Nicolas**, de 19 h à 22 h. « Nous nous retrouvons sur le parking du Clos. Cela se passe de manière très simple, chacun amène son plat que l'on peut partager. C'est très sympathique », **Marie-José Magot.**

> **Aux Ouches, Square de la Chalouette**, à partir de 19 h. « Nous sommes à peu près une centaine de personnes. Préalablement, nous faisons des petites fiches pour les habitants afin de prévoir les plats et si on en a trop, nous les gardons pour le concours de pétanque des locataires du 1^{er} juillet », **Greg Jimenez.**

> **Chemin de Corteuse**, à partir de 19 h 30. « Cette année nous allons faire un barbecue. Cela sera la 8^e édition dans notre quartier, c'est presque une tradition maintenant et c'est toujours un plaisir », **Jean-François Zerbato.**

> **52, Moulin à Tan**, dès 19 h 30, le samedi 2 juin. « Nous réunissons les voisins de deux rues et nous alternons le lieu de la fête. Cette année ce sera rue du Moulin-à-Tan. L'an dernier nous étions 86, nous espérons être autant cette année », **Anne Simboiselle.**

> **Résidence Jardin de Diane, rue des Charpeaux**, à partir de 19 h 30. « Je vais m'occuper de la Fête cette année dans la résidence avec quelques voisins. J'étais nouveau l'an passé et cela s'était très bien passé. J'espère donc cette année que tous les amis seront là et que nous pourrons faire connaissance avec les nouveaux locataires », **Eric Quatreoup.**

Saint-Gilles

> **Place Saint-Gilles**, à partir de 19 h 30. « Nous aurons une animation musicale avec un musicien qui sera présent. A l'ombre des arbres nous sommes vraiment bien installés sur la place qui donne un petit air

de vacances à ce rendez-vous. C'est toujours un moment très convivial », **Martine Nouzarede.**

Centre-Ville

> **Résidence Clairefontaine**, dès 18 h. « Comme chaque année, un buffet préparé par tous nos résidents sera dressé où chacun pourra amener sa spécialité. Puis la fête se poursuivra en chantant ou en dansant. Cette fête, c'est avant tout un moment de convivialité pour faire connaissance avec les nouveaux voisins et renforcer les liens », **Béatrice Mille.**

> **rue Brunard**, de 19 h à 22 h. « Nous sommes 4 personnes à nous occuper de cette fête. Nous attendons une centaine de personnes. Si le temps est beau, cela se passera devant l'immeuble, sinon nous irons nous installer à l'abri chez M. Launay. Tous les voisins sont invités », **Jacques Tallec.**

Les entreprises rencontrent aussi leurs voisins

Pour la 4^e année, les entreprises et leurs responsables auront l'opportunité de se rencontrer et d'échanger. Le 31 mai prochain, en partenariat avec la Chambre de Commerce et d'Industrie de l'Essonne, la Communauté de Communes de l'Etampois Sud-Essonne donne rendez-vous à l'ensemble des chefs d'entreprises des zones industrielles et commerciales de son territoire. A midi, dans les locaux de l'entreprise Transports Frelene, les chefs d'entreprises sont conviés pour un cocktail suivi d'un barbecue. « Comme je viens m'installer dans le Parc SudEssor et comme cela m'a été proposé par le service Développement économique de la

CCSE, je trouve que c'est une bonne initiative de me présenter aux autres entreprises pour montrer les services que je peux leur proposer. L'idée derrière cette manifestation est de développer les liens économiques et je pense que c'est un moyen intéressant d'y parvenir », explique Frédéric Coisson, le responsable de l'entreprise. Ce repas convivial sera suivi d'une initiation au tir à l'arc sur le thème « Entreprises, atteignez votre cible ! », encadrée par Philippe Massy, le capitaine de la Compagnie des Archers d'Etampes. Un bon moyen de renforcer les échanges entre les acteurs du Parc SudEssor.



► Plus de photos sur
www.mairie-etampes.fr

Dernier départ en classe d'environnement !

Ce sera le dernier départ de l'année. Mardi 29 mai, 70 enfants de classes de CM1 et CM2 de l'école Jacques-Prévert partiront en classe environnement. Leur destination : Brousse-en-Auvergne. Situé au cœur du Parc Régional Livradois-Forez, et à proximité du Parc Régional des Volcans d'Auvergne, le voyage permettra aux enfants d'aller à la découverte du ciel grâce aux conditions



exceptionnelles d'observation existantes. Ils se pencheront également sur la terre, puisque les environs de Montboissier ont connu de violentes explosions volcaniques donnant naissance à au moins deux cratères qui se sont remplis de lave. Ateliers du magma aux volcans, géologie de terrain ; lectures de cartes... Un séjour à forte teneur pédagogique, comme tous les voyages effectués par les 460 élèves des 19 classes étampoises concernées cette année par des voyages dans le Jura, la Manche ou le Morbihan.

Les Arts urbains en « All Access »



Samedi 19 mai, les visiteurs du festival ont pu s'essayer à un atelier DJ. Les disc jockeys comme on les appelait autrefois ne sont pas simplement là pour enchaîner les disques les uns après les autres. « Il faut modifier ou superposer deux musiques, ce qui compte, c'est de faire preuve de créativité », explique Abd'Air le DJ d'Arpajon en charge de cet atelier.



Animations des plus populaires, les battles de breakdance ont rassemblé un grand nombre de participants. Les B-boys et les B-girls se sont affrontés sous les yeux d'un jury de renom réunissant Poppin Smile, breakdancer de renommée internationale, Rudolf et Younes. Spins, windmills, rockets et clachs se sont enchaînés devant un public de connaisseurs qui a applaudi tous les participants pour leurs performances.



Pour cette édition 2012, les ateliers graffitis ont été placés au centre du Festival et non plus en périphérie comme les années précédentes. « Cela permet de donner plus d'importance au travail des graffeurs qui sont de véritables œuvres d'art », commente Antoine, l'organisateur de l'association Saskwash. Et le public défilant devant les artistes en plein travail ne l'a pas démenti.

Une nuit lumineuse au Musée



Deux siècles de découvertes archéologiques, tel était le programme à Etampes, de la 8^e édition de la Nuit Européenne des Musées, ce samedi 19 mai. « C'est une invitation au voyage qui nous est proposée aujourd'hui », a lancé en préambule Patrice Maître délégué à la Culture de la CCESE. Un périple qui a débuté dans les collections du Musée avec la découverte de vases grecs. Il s'est poursuivi par une escapade culinaire grâce aux saveurs du buffet de l'association Horizons.

Une exposition temporaire a permis de rendre hommage au comte René de Saint-Périer et à son épouse Suzanne, 2 anciens Conservateurs du Musée. « De nombreux objets qui se trouvent aujourd'hui dans les collections proviennent en fait de dons de ces deux personnages fascinants », a rappelé Sylvain Duchêne, leur digne successeur actuel.



Le second temps fort de la Nuit des Musées s'est tenu au Théâtre avec un spectacle de danse intitulé « La vie de Cléopâtre ou la vie rêvée de Narcisse Berchère ». Connue notamment pour ses toiles orientales, « Narcisse Berchère vouait une passion à l'Égypte. La Compagnie de Suez l'avait d'ailleurs embauché pour immortaliser le percement du Canal de Suez. L'album qu'il avait offert à l'Impératrice Eugénie reste à ce jour introuvable », a rappelé le conservateur.

C'est par une pièce d'Eugène Labiche montée en partenariat avec l'association du Corpus Etampoises que s'est clôturée en beauté cette nocturne. « Labiche a créé un monument du patrimoine étampoises avec cette pièce qui met en scène le président du Musée d'Etampes, avant même que ce dernier n'existe », a souligné malicieusement Bernard Gineste. Un monument raillant la petite bourgeoisie et ses ambitions qui n'a pas pris une ride.



Un personnage sans concession

Sous les feux de l'actualité avec la réédition de « C'est beau une ville la nuit » et l'adaptation au théâtre de « Traîne pas sous la pluie », Richard Bohringer s'est rendu à Etampes vendredi

18 mai, à l'Espace culturel E.Leclerc, pour une séance de dédicaces avec son public. « Un homme vrai », « un personnage », étaient quelques-uns des qualificatifs utilisés par les personnes venues le rencontrer. Plus que des fans, tous étaient des personnes touchées au cœur par cet homme qui dit les choses comme il le pense avec sa sensibilité et son amour des autres.

D'un commun accord

Dirigés par Jacques Pailhès, une quinzaine d'élèves du Conservatoire intercommunal vivant dans le quartier de Guinette s'est retrouvée dimanche 20 mai sur la scène de l'Espace Jean-Carmet pour la 4^e édition du concert du Groupe Musical, avec un programme éclectique et relevé. Improvisation de jazz, rock, choro brésilien, guitare électrique, violoncelle, piano... les bonnes notes se sont accordées pour le plus grand plaisir du public.



Pas de friture sur la ligne

La deuxième manche du Critérium d'Etampes organisé par le Team Pêche Compétition s'est déroulée jeudi 17 mai à la Base de loisirs. « Nous avons 36 pêcheurs présents aujourd'hui. C'est le nombre de participants limite qui nous permet de faire un compromis entre le maximum de compétiteurs et le plaisir de la pêche pour chacun d'entre eux », explique Laurence Rebiffé, la présidente de l'association. Prochains rendez-vous pour les deux dernières manches en juillet et août.





La Super Mamie du Sud-Essonne en finale nationale !

Monique Leclerc, la Super Mamie originaire de Champmotteux, commune située à seulement quelques kilomètres d'Etampes, n'en finit pas de gravir les échelons dans la hiérarchie des grands-mères françaises ! Après avoir acquis le titre de Super Mamie Ile-de-France, elle vient de se qualifier pour la finale nationale qui se déroulera à Nice le 3 juin en compagnie de 7 autres mamies lors d'une 1/2 finale de prestige à Saint-Cyprien, près de Perpignan. Le jury était composé de personnalités de renom telles Geneviève de Fontenay, Pierre Bonte ou Julie Pietri. « Je suis vraiment ravie et très honorée. Maintenant, j'espère que j'aurais toutes mes chances en finale. De toute manière, ce n'est que du bonheur », explique Monique qui se rendra sur la Côte-d'Azur avec un de ses 3 enfants et un de ses 12 petits-enfants. « C'est le règlement. Chacun d'entre eux doit convaincre le jury de voter pour moi ! ». En cette période électorale, elle a déjà le nôtre ! Bonne chance !

Triadis - Siredom : Convention signée

05

La convention de partenariat entre le Siredom (Syndicat Intercommunal pour l'Élimination et la Revalorisation des Déchets et des Ordures Ménagères) et Triadis Services, filiale du groupe Séché Environnement a été signée mardi 22 mai, dans les locaux de l'Ecosite Sud-Essonne. « L'objectif est d'ouvrir en septembre prochain, au sein même de l'Ecosite, une unité de valorisation d'emballages industriels plastiques », a expliqué Joël Séché, le PDG du groupe Séché Environnement. Entre 10 à 15 salariés devraient être embauchés sur le site.

Une Fête du Pain pour tous les goûts



En Centre-Ville, pendant le marché du samedi, ce 19 mai, le stand de la Boulangerie Gratas n'a pas désempli. Beaucoup de clients se sont laissés tenter par les spécialités du jour en les dégustant avec délectation.



En plus des dégustations et des promotions proposées par les boulangeries participantes, des animations étaient également au programme. A la boulangerie Saint-Martin, cela a permis de vérifier que commerce rime avec sourire. « C'est vraiment très sympa », constatait Virginie Sanchez, la patronne.

CE QU'ILS EN ONT PENSÉ

- > **Christel Lamatte, Boulangerie Notre-Dame** « La Fête du Pain, c'est l'occasion de faire découvrir des spécialités. Cette année, nous conseillons un pain All Black et comme toujours nous ferons déguster notre spécialité, le pavé Notre-Dame. Nous allons faire également gagner un an de pain à l'un de nos clients. Le ticket gagnant de cette année est le 66 vert. Nous attendons que son possesseur vienne se déclarer. »
- > **Jessica** « J'ai pu goûter du pain au chocolat blanc, du pain aux noix et aux céréales et du coup, j'ai décidé d'en prendre. Cette Fête du Pain est vraiment sympa car elle permet de découvrir de nouvelles saveurs. »
- > **Thierry** « Les enfants apprécient les dégustations, surtout lorsqu'il y a des viennoiseries. Je crois que le pain au chocolat blanc va devenir un rituel maintenant pour le petit-déjeuner du week-end pour eux... et puis aussi pour moi. »

Des cadeaux pour la Fête des Mères !

La Fête des Mères aura lieu cette année le dimanche 3 juin. Et comme il est de tradition, de nombreuses animations vont se dérouler dans les quartiers de la Ville le **samedi 2 juin** ! La voiture animation de la Ville sillonnera les rues afin d'offrir des roses aux clients des commerçants. Valentin « le charmeur », saura toucher les mamans dans la rue par sa gentillesse et ses roses ! A l'angle des rues de la Juiverie et Sainte-Croix, un grand tirage au sort aura lieu à 17 h avec un bouquet géant à gagner qui sera livré le soir même par la voiture animation !



Josiane Balasko et Michel Blanc en tournage à Etampes recherchent des figurants !



Encore une fois, Etampes attire les caméras et les projecteurs. Après Jean Gabin, Lino Ventura, Jean-Claude Brialy, Jeanne Moreau ou plus

récemment François Berléand qui étaient venus tourner dans plusieurs quartiers de la commune, ce sont cette fois Josiane Balasko et Michel Blanc qui vont se rendre dans la Cité Royale à l'occasion du tournage d'un film intitulé *Nenette*. Plusieurs séquences sont prévues et se tourneront rue Paul-Doumer du 29 mai au 5 juin puis du 20 au 22 juin. Le stationnement sera réglementé pendant cette période et la circulation pourrait être interrompue ponctuellement. La Ville d'Etampes vous remercie de votre compréhension. La production est encore à la recherche de figurants pour la 2^e semaine de tournage en juin. Si vous souhaitez postuler, envoyer un mail à fabcast@fabcast.fr



Travaux en Ville

Chemin de La Ferté-Alais-Rue des Alouettes.

La Ville vient d'entreprendre des travaux d'assainissement pour créer un réseau de collecte d'eaux usées. Les premiers coups de pelles ont été donnés, lundi 21 mai, devant le garage Seat situé sur la RN 191. « Nous creusons un puits de 4 mètres, afin d'y installer une foreuse. L'objectif est de passer nos canalisations sous la route



191. Cette technique a un double avantage. Le revêtement de la chaussée va rester intact et la circulation des automobilistes ne sera pas gênée durant les travaux », précise le chef de chantier de la société STRP assainissement.

Durée des travaux : 2 mois et demi.

Spécial sécurité

Voisins vigilants : la signalétique installée

Dans le cadre du dispositif « Participation citoyenne », 9 panneaux signalant les quartiers placés sous la vigilance des habitants viennent d'être installés. Une vingtaine d'Etampois se sont ainsi portés volontaires pour faire le lien avec les forces de police et leur signaler tout fait suspect dans leur secteur. La sécurité, c'est l'affaire de tous.



Gros coup de filet de la gendarmerie : 5 personnes interpellées et 3 kg de cocaïne saisis !

Les gendarmes de la compagnie d'Etampes, appuyés par leurs collègues de Dourdan, le PSIG et la brigade de recherche ont procédé lundi 21 et mardi 22 mai à 5 interpellations dans le cadre d'une enquête sur l'agression et la séquestration d'un propriétaire d'un bar PMU d'Etréchy en décembre 2011. Au total, 60 militaires ont été déployés sur le secteur d'Etampes pour procéder tout d'abord à l'arrestation de deux hommes le long de la RN 191 à hauteur du Plessis-Saint-Benoît lundi matin. Quelques heures après, les gendarmes ont mis en place un vaste périmètre de sécurité en plein Centre-Ville d'Etampes, au niveau de la rue Evezard, pour procéder à l'interpellation de deux personnes et là, surprise : « Lorsque nous avons effectué la perquisition du domicile, dans cet appartement, nous avons trouvé 3 kg de cocaïne : c'est une très belle prise », se félicite le capitaine Samuel Joguet. Une 5^e personne a aussi été arrêtée dans la foulée pour complicité.

Repas bio dans les écoles



C'était Byzance jeudi 24 mai, dans les restaurants scolaires de la Ville ! En effet, tous les enfants ont eu le droit à un repas bio avec des pâtes tortillon et du poulet. Pascal Ricci, le chef de la cuisine centrale est même venu expliquer à la cantine de Louis-Moreau le b.a.-ba de la culture biologique. « Le bio, c'est très bon. Je trouve la peau du poulet croustillante et la chair a bon goût », se régalait William. Le dernier repas bio de l'année aura lieu le vendredi 15 juin, à Hélène-Boucher.

HOROSCOPE DE LA SEMAINE

-  **Bélier.** Votre vie sociale sera brillante. Vous ferez d'intéressantes rencontres.
-  **Taureau.** Mettez de l'ordre dans vos comptes et ne faites pas de folies.
-  **Gémeaux.** Persistez dans votre désir de vaincre, les résistances céderont.
-  **Cancer.** Vous serez doté d'une folle énergie, canalisez-la !
-  **Lion.** Ne vous énervez pas des retards qui peuvent survenir à l'improviste.
-  **Vierge.** Il y aura de l'animation dans votre vie, profitez-en !
-  **Balance.** Vous vous sentirez compris, soutenu. On vous écoutera.
-  **Scorpion.** Faites converger tous vos efforts vers un but précis.
-  **Sagittaire.** Le moment sera excellent pour entreprendre des projets.
-  **Capricorne.** Vous ferez preuve d'une volonté de fer, succès assuré !
-  **Verseau.** Attachez-vous à régler conflits et problèmes. Tout passera.
-  **Poissons.** Prenez plus de recul vis-à-vis de vos activités professionnelles.

MENU des ENFANTS

Lundi 28 mai : Férié. Mardi 29 mai : crêpes au fromage, sauté de porc sauce aigre doux ou sauté de dinde, pâtes bio, Chanteneige, fruit. **Mercredi 30 mai :** salade farandole, saucisses, frites, chèvre mélangé, fruits au sirop. **Judi 31 mai :** salade de tomates, *prim.* : escalope viennoise, *mat.* : nuggets de poulet, printanière de légumes, camembert, madeleine bio. **Vendredi 1^{er} juin :** salade verte, brandade de morue, gruyère, pâtisserie.

ETAT-CIVIL

Bienvenue à

• Abygaëlle Keoua, Zilan Ozturk (11/05), Nohan Aubriot (13/05), Zeynep Cacan (14/05), Camille Thiebaut, Izaro Verron, Malo Buiron Manzoni (15/05), Michel Alexandrenne, Thomas Noel (16/05), Raian Seni (17/05), Aulivier Bathimanathan (18/05), Theresa Kisoka (19/05), Chloé Lorand (20/05).

Félicitations à

• Elisa Raimundo et Jonathan Babiarz, Latifa Hajji et Rachid Ou Moulay (19/05).

Ils nous ont quittés

• Paul Dartiguenave, 76 ans (11/05), Roland Geney, 54 ans (13/05), Germain Houdoire, 87 ans (16/05).

Conseil communautaire.

Il se réunira samedi 26 mai, à 9 h, avenue de la Sablière.

Dépêchez-vous de renouveler votre passeport !

Même si les délais pour obtenir un rendez-vous en mairie sont plus courts à Etampes que dans le reste du département (entre 15 jours et 3 semaines contre 8 semaines à Brétigny-sur-Orge par exemple), ne perdez pas de temps pour renouveler votre passeport avant les vacances d'été ! **Les papiers à fournir :** un justificatif de domicile de moins de 3 mois, un acte de naissance, une pièce d'identité, un timbre fiscal (89€ pour les adultes, 45€ pour les 15 à 18 ans, 20€ pour les moins de 15 ans) et 2 photos d'identité (au format 35 x 45 mm). Sur rendez-vous à la police municipale, 4, rue Saint-Antoine. **01 64 92 10 31 ou 32, du lundi au vendredi de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h, de 8 h 30 à 12 h le samedi.**



Réunion d'information du RAM

Si vous êtes parents, désireux de faire garder votre enfant et que vous manquez d'information, la réunion programmée ce samedi 26 mai par le Relais Assistantes Maternelles, de 9 h à 12 h, à la salle Saint-Antoine, est faite pour vous ! Alors n'hésitez pas : vous aurez un contact direct avec une des nombreuses professionnelles agréées pour accueillir vos bout'choux.

Du 1^{er} au 3 juin, c'est la fête du vélo !



« Roulez comme vous aimez ! »... quel beau slogan que celui de la Fête du vélo qui se déroulera du 1^{er} au 3 juin. Et tellement vrai ! Que ce soit pour les loisirs, pour le sport ou pour les déplacements, à la ville comme à la campagne, plus de 20 millions de français, de tous âges, de tous milieux et de toutes origines, enfour-

chent une bicyclette. Utile, populaire et moderne... la pratique du vélo s'inscrit résolument dans nos nouveaux modes de vie et mérite bien d'être fêtée. **A Etampes, 3 pistes cyclables** (de la rue de Chauffour en direction de Saint-Hilaire sur 5 km, du boulevard Saint-Michel à l'avenue de Paris sur 1,6 km et un itinéraire cyclable balisé en plein cœur de ville qui permet de relier ces 2 pistes) **sont à la disposition des vélocyclistes.** Profitez-en.

Le 31 mai, écrasez votre cigarette !

La journée mondiale sans tabac a lieu chaque année le 31 mai depuis 1988 sous l'égide de l'Organisation mondiale de la santé (OMS). Le thème choisi pour cette année est « l'ingérence de l'industrie du tabac ». Le but est de faire prendre conscience au plus grand nombre des dangers du tabac, en particulier auprès des jeunes et des femmes. En France, près de 70 000 décès seraient directement liés au tabac. Alors, ce jeudi 31 mai 2012, écrasez votre dernière cigarette ! Pour obtenir des informations sur le tabac et des conseils pour arrêter de fumer, Tabac Info Service au 3989 (0,15€ la minute).



EN BREF

Journée à la campagne de l'UNRPA.

Comme chaque année, plus de 80 participants sont attendus à la journée à la campagne de l'UNRPA, qui se déroulera le mardi 29 mai, à l'étang André-Motrieux. Outre le repas de la mi-journée, une visite des Serres municipales sera au programme de l'après-midi. Le repas de fin d'année de cette association forte de 320 membres aura lieu le dimanche 17 juin au château de Valnay. Renseignements et inscriptions : **01 64 94 50 13.**

Super loto du Lions club.

Vendredi 1^{er} juin, à 20 h 30, à la salle des fêtes. Ouverture des portes : 18 h 30. Gros lot : un bon d'achat de 1 300 euros. Renseignements et réservations : **06 71 59 54 45.**

Ouverture du Musée.

Pour rappel, le Musée intercommunal d'Etampes est ouvert du mercredi au dimanche inclus, de 14 h à 17 h. Visite également possible sur rendez-vous. Pour tous renseignements : **01 69 92 69 12.**

SANTÉ

- **PHARMACIES DE GARDES.** Le 27 mai, Khanzy, 7, place Notre-Dame. Le 28 mai, Delamorinière, 20, place Notre-Dame.
- **Centre Hospitalier Sud-Essonne,** 26, avenue Charles-de-Gaulle, tél. : 01 60 80 76 76. Permanence sourds et malentendants : poste 7057. La-langue-des-signes@ch-etampes.fr
- **Maison médicale de garde :** faire le 15 (SAMU) dimanche et jours fériés, de 10 h à 18 h, qui vous orientera. Consultations assurées par des médecins généralistes au Centre hospitalier Sud-Essonne.
- **Centre municipal de soins infirmiers.** 19, promenade des Prés. Tél. : 01 64 94 21 77.
- **Etablissement Public de Santé Barthélemy-Durand :** 01 69 92 52 52.
- **Centre de vaccinations gratuits :** 01 64 94 53 99.
- **Centre de dépistage anonyme et gratuit des IST :** 01 64 94 53 99.
- **Ambulance de garde :** 01 64 94 13 85.
- **Sida info service :** 0800 840 800.
- **Centre anti-poisons :** 01 40 05 48 48.
- **Cancer infos services :** 0810 810 821.
- **Allait'info :** 01 60 80 78 11.

SÉCURITÉ

- **Objets perdus, chiens perdus :** contactez la Police municipale au 01 64 94 40 19.
- **Police nationale :** 01 69 16 13 50.
- **Gendarmerie :** 01 64 94 69 45.
- **Jeunes Violences Ecoute :** 0 800 20 22 23.
- **Violences conjugales :** 39 19.
- **Victime d'un vol, d'une agression, d'une agression sexuelle, Mediavipp 91 :** accueil gratuit les vendredis de 14 h 30 à 17 h 30 au commissariat, 7, avenue de Paris. Tél. : 01 69 16 13 50.
- **Contact police. En écrivant à :** police91@interieur.gouv.fr, vous pourrez entrer directement en relation avec la Direction Départementale de la Sécurité Publique et lui laisser des messages.

RENDEZ-VOUS DE L'EMPLOI

Offres sélectionnées par Pôle emploi Etampes :

- > **Chef d'équipe paysagiste.** 246346M. Vous gérez et organisez le travail de l'équipe des ouvriers paysagistes. Ce poste nécessite de travailler en autonomie et demande de la polyvalence. Vous devez impérativement avoir des connaissances techniques en aménagement d'espaces verts. Les chantiers se situent dans le sud de l'Île-de-France. Permis B et EB exigés. Salaire à négocier.
 - > **Technicien de maintenance industrielle.** 246645M. Vous assurez la maintenance curative et préventive des machines de production. Vous effectuez les réglages et contribuez à l'optimisation des productions. Vous encadrez 2 stagiaires. Vous maîtrisez la soudure, le fraisage, le tournage et l'ajustage. Le poste est évolutif et senior bien venu. Salaire de 2500 € + primes + intéressement + mutuelle + tickets restaurant.
- CV à adresser par mail à ale.etampes@pole-emploi.fr ou : 15, rue de Saclàs à Etampes.**

POMPES FUNEBRES R. Marin
 depuis 1929
 MARBRERIE • FUNERARIUM • CRÉMATORIUM
 2, rue des Heurte-Bise
 ZAC du Bois-Bourdon
 91150 ETAMPES
 ☎ 01 60 80 02 49
 www.pompesfunebresmarin.fr
 Pour mieux vous servir,
 une seule et même adresse
 HORS HEURES D'OUVERTURE, ACCUEIL TELEPHONIQUE 7 J/7 - 24 H/24
 TRAVAUX DE CIMETIÈRE • TRANSPORT DE CORPS • ARTICLES FUNÉRAIRES
 CONTRATS DE PRÉVOYANCE OBSEQUES SANS QUESTIONNAIRE MÉDICAL

CABINET DEGRELLE
 A votre service depuis 27 ans
 Location, Vente, Gestion locative
 Syndicat de copropriété, administration de biens
 Ouvert du lundi au samedi
 BP 36 - 11-13, rue Saint-Antoine - 91151 ETAMPES - Tél. : 01 64 94 48 23
 E-mail : contact@immobilier-degreille.com - Site : www.immobilier-degreille.com

POMPES FUNÈBRES ♦ MARBRERIE

- Transport de corps au funérarium
- Convois - Inhumation - Crémation
- Contrat d'obsèques sans questionnaire santé
- Monuments funéraires
- Caveaux - Entretien
- Tous travaux de cimetière

Au Beau Granit
 Depuis 1872
 48, rue Sainte-Croix
 91150 ETAMPES (en face Franprix)
Tél. : 01 64 94 02 22
 7j/7 24h/24
 Facilités de paiement

GARAGE R.A.S.
 Groupe Five Star
 > Réparations toutes marques
 > Tôlerie - Peinture
 > Carrosserie agréée
 > Prêt de véhicule
 > Pare-brise
 > Visite technique
 A votre disposition du lundi au vendredi de 8 h à 12 h et de 14 h à 18 h 30 et le samedi de 8 h à 12 h
 42, avenue des Grenots - ZI Les Brières - 91150 ETAMPES
Tél. : 01 64 94 65 54 - Fax : 01 64 94 81 10 - garageras@wanadoo.fr



Un tournoi qui a tenu toutes ses promesses



Un début en fanfare pour le FCE.

La 13^e édition du Challenge des Étoiles a été, une nouvelle fois, une réussite. De nombreux moments forts ont émaillé cette journée comme le match d'Etampes 1 contre Lisses qui s'est soldé par une victoire 3-0 des locaux. Plus présents physiquement face à l'adversaire, récupérant le ballon très haut et se créant un grand nombre d'occasions, les jeunes pousses du FCE ont amplement mérité leur succès.



Un derby disputé avec Saclas-Méréville.

Le derby entre Etampes 2 et le club de Saclas-Méréville a donné lieu à un match très disputé. Les Etampoïses se sont imposés par 2 buts à 1. « C'était un match difficile pour nous mais nos joueurs se sont bien défendus », commentait Yoann Barillet, l'entraîneur de Saclas-Méréville qui, à l'image de son responsable, a remporté le trophée du Fair-Play remis à l'issue du challenge.



La bonne étoile d'Epinay.

En demi-finale, c'est sa défense qui a permis à Epinay de se qualifier. Après un arrêt décisif et un sauvetage sur la ligne par un défenseur central, son gardien a arrêté un penalty lors de la séance de tirs aux buts qui a permis de départager les deux équipes. En finale contre Juvisy, Epinay a ouvert le score rapidement par Killian Levent sur un corner. Un avantage maintenu et même accru en seconde mi-temps par Théo Clavière sur une phase de jeu bien construite.



Les Etampoïses, rois de la technique.

Tout au long des matchs de poule et pour conserver les jeunes dans la dynamique de compétition, deux concours étaient organisés : un de jongles et un parcours technique. « Ces concours permettent de voir la qualité technique des individualités et également le niveau général d'une équipe », explique Christian Perron du FCE. Deux domaines dans lesquels les joueurs étampoïses ont excellé puisque l'équipe 1 a remporté ces deux concours !

DESTOCKAGE MASSIF
chez Chevrolet Etampes
plus que **25 AVEO** stock en
avec - de 50 km
= - 25 %

BAUDREY Automobiles RN20 ETAMPES 01 69 16 17 50

Dans la limite des stocks disponibles.

Rugby : la belle épopée des cadets de l'ERC

Grosse ambiance dimanche 20 mai au Stade du Pont-de-Pierre. Les cadets d'Etampes Rugby Club disputaient la demi-finale du championnat de France Nord-Est. Les joueurs Etampoïses ont disposé de Saint-Denis-Stains par 11 à 3. Dans leur 2^e match décisif face à Gif-sur-Yvette, les rouges et jaunes ont puisé dans leurs réserves et malgré une énorme pression devant l'embut adverse se sont inclinés 7 à 3. Une défaite amère si près du but, mais ce fut une belle épopée. « Nos jeunes ont fait un super parcours et on peut être fier de leur performance. Ils ont pris un essai sur une phase de jeu où la chance a joué, mais c'est le rugby. Ils ont fait preuve d'un comportement exemplaire et ont offert du beau jeu », commentait Alain Passard, le président de l'ERC.



Football : le FCE consolide sa 4^e place.

En ramenant le point du match nul de Longjumeau (0-0) et en battant Igny à domicile 2 à 0 le week-end dernier, l'équipe première du FCE qui évolue en 1^{re} division de district reste à la 4^e place du classement à une journée de la fin. Orsay-Bures, le leader, devrait monter l'an prochain en excellence.

Boule lyonnaise : une doublette étampoïse championne de l'Essonne !

Vous avez déjà pu remarquer leur style et leur précision lors du tournoi annuel organisé le 22 avril dernier sur le boudrome de la place de l'Ouche ! La doublette féminine de la boule lyonnaise étampoïse composée de Ghislaine Charbonnel et de Sylvie Mebarki a remporté le championnat de l'Essonne qui s'est déroulé

les 12 et 13 mai à Corbeil. Elles sont ainsi qualifiées pour le prochain championnat régional. Félicitations.

Gymnastique : 2 titres nationaux pour l'EGE.

L'Entente Gymnique Étampoïse s'est rendue à Clermont-Ferrand le week-end dernier pour le championnat de France de Teamgym. L'équipe n° 2 en découverte féminine termine 8^e. Dans cette même catégorie, l'équipe n° 1 (Alicia Hemery, Audrey Lebel, Laurane Pouillet, Océane Mouré, Alexia Lebout, Camilia Jazi, Marine Marquès et Blaindine Guimard) monte sur la 1^{re} marche du podium. En découverte masculin, l'équipe (Cédric Moirin, James Cauvin, Florian Brunhes, Léo Godeau, Thomas Da Silva-Primard, Valentin Pouillet, Yann Tesson et Cédric Beaujard) s'octroie aussi la 1^{re} place.



1 mois de représentations théâtrales !

Durant tout le mois de juin, le Théâtre va accueillir les spectacles de fin d'année des associations et des établissements scolaires de la Ville. Du spectacle vivant à venir découvrir en famille, dès les 4 et 5 juin, à 20 h 30, avec les élèves du collège Marie-Curie et du lycée Geoffroy-Saint-Hilaire qui interpréteront « En attendant la Marée ». « Le spectacle présentera l'univers marin en trois tableaux : Les fonds marins, la plage et les femmes de pêcheurs avec un mélange de danse, de théâtre et de marionnettes », annoncent les professeurs. L'Association Sportive de Marie-Curie proposera pour sa part une chorégraphie de step et d'arts du cirque. Entrée : 2 €.

Opéra d'enfants : A la recherche du nom perdu

Depuis 2001, des élèves de CM2 préparent chaque année un opéra d'enfants. Un projet pédagogique et ludique qui leur permet de s'affirmer et d'appréhender les arts de la scène de manière individuelle et collective. Et c'est autour de cette idée de quête d'identité intérieure, qu'un nouvel opus, « Mon Nom », va se jouer les 2 et 3 juin prochains au Théâtre.

« Connais-toi toi même ! ». Cette injonction du philosophe Socrate, inscrite au fronton du temple de la pythie de Delphes, n'a jamais été aussi forte que dans l'opéra d'enfants qui se prépare actuellement avec la classe de CM2 de Boutervilliers, le Conservatoire et l'Atelier d'Arts plastiques. En se glissant dans la peau d'un acteur, en jouant la comédie, en dansant et en chantant devant leurs petits camarades, les enfants se découvrent en effet individuellement et collectivement. « Ce projet artistique a apporté une certaine cohésion dans la classe. Les enfants ont appris à s'écouter, à se regarder, à réagir les uns aux autres. Il les a aussi contraints à une certaine rigueur. J'ai observé chez cer-

tains d'entre eux de grands changements dans leur comportement et leur affirmation de soi. Ils sont pour ainsi dire sortis de leurs coquilles en laissant de côté leur timidité. Ils découvrent un monde inconnu auquel ils doivent s'adapter. Et je suis intimement convaincu que cette mise en situation va leur servir quand ils vont faire leur entrée l'année prochaine au collège », confie Pascal Saulgrain, leur instituteur. Et le thème de l'opéra de cette édition 2012 tombe à pic dans le questionnement et la quête philosophique de son identité intérieure. Inspiré des « contes de Wolkenreiters » de Simon Maéro, un jeune auteur, et sur un texte et des musiques de Charles Limouse

et de Youri Bessières, « Mon Nom » s'apparente donc à une histoire initiatique sur l'identité et la quête de soi. Elle commence dans un endroit assez curieux : le bureau des formules. Un fonctionnaire refuse d'enregistrer la découverte d'un jeune mathématicien, car celui-ci n'a pas de nom. Il n'en a jamais eu d'ailleurs. Fou de colère, le jeune scientifique décide dès lors de partir à sa recherche.

Un monde imaginaire

« Cet opéra est amusant, original, plein d'imaginaire, d'humour et d'action. Nous l'avons aimé de suite », déclarent Sixtine et Alice, lors d'une répétition. « Tout me



plaît dans cette histoire. Elle se déroule dans un monde imaginaire avec des sorcières, des monstres de toutes sortes. C'est vraiment magique ! », ajoutent Lucas et Laurine. Les décors, costumes et accessoires réalisés par les élèves de CM1 et CM2 de l'école de Richarville aux côtés de Patricia Legendre s'annoncent aussi spectaculaires avec notamment un serpent de 4 mètres !

Pour découvrir ce nouvel opus, accompagné musicalement par l'Orchestre Sud-Essonne, rendez-vous le 2 juin, à 20 h 30 et le 3 juin à 17 h au Théâtre.

Entrée libre.

De nouvelles acquisitions au Musée

Les collections du Musée viennent de s'enrichir de nouvelles pièces. Et ce grâce à l'attention et à la vigilance de Sylvain Duchêne, son Conservateur et à celles de l'association Patrimoine et Musée du Pays d'Étampes qui scrutent toutes les ventes des ventes de l'Hexagone. L'association a ainsi fait récemment l'acquisition sur le « net » d'une photo de Louise Abbéma dans son atelier, puis d'un éventail qu'elle avait créé au profit des victimes de l'éruption de la Montagne Pelée le 8 mai 1902, réalisé par la Maison Duvelleroy, l'une des plus grandes fabriques de Paris. Autre acquisition, une gravure de Narcisse Berchère représentant une scène champê-

tre inspirée du roman « Gil Blas » de Santillane, publié par Lesage. Enfin dernière pépite trouvée : le buste d'une jeune fille sculpté par Elias Robert, l'artiste Etampois. « Nous avions déjà un buste similaire dans nos collections, mais celui-ci a la particularité d'être daté et signé par le sculpteur », précise Sylvain Duchêne. Toutes ces œuvres sont à découvrir dès ce week-end au Musée.



EN BREF

Des œuvres couleur Clémentine

Samedi 26 et dimanche 27 mai, le château de Valnay va voir ses murs tapissés de mille et une couleurs, et ce grâce aux artistes de l'atelier d'art Clémentine. Comme chaque année, au printemps, Thierry Hulné, son épouse Claudine Robin et leurs élèves sortent leurs petits trésors du 25, de la rue Paul-Doumer, pour les présenter au public. Aucune thématique n'est privilégiée. Dans cet atelier, on vient jouer avec les formes, les lumières et les couleurs en toute liberté. Paysages, natures mortes, portraits... Les exercices de styles seront pluriels tout comme les techniques : fusain, pastel, gouache, huile, aquarelle. Que du bonheur en perspective ! Ouverture le samedi 26 mai à 14 h et le dimanche 27 mai, de 11 h à 17 h. Vernissage prévu samedi à 18 h. Entrée Libre.

La danse indienne à découvrir

Danser, découvrir une culture fascinante au travers des légendes indiennes, développer la concentration, le contrôle du corps, apprécier la richesse rythmique, la pureté, les lignes et les poses sculpturales du Bharatanatyam, une danse sacrée du sud de l'Inde. Voilà ce que propose depuis quelques mois Kmaieu Cie à travers des stages animés par Céline Pradeu, une danseuse indienne. Pour y participer, rendez-vous le dimanche 27 mai, de 14 h 30 à 16 h 30, à l'Espace des associations Waldeck-Rousseau.

Inscriptions : 01 69 78 08 15/06 18 03 66 57

Retrouvez l'agenda complet sur : <http://www.mairie-etampes.fr>

VOS RENDEZ-VOUS

Mercredi 30 mai

Racontines, à 10 h 15 et 11 h, à la Bibliothèque.

Le 6 et 8 juin

Spectacle. Atelier Théâtre du Lycée d'Étampes Femmes dans la Cité à 20 h 30 au Théâtre.

Jusqu'au 9 juin

Exposition des jeunes de l'atelier de la Vigne, à l'Hôtel Anne-de-Pisseleu.

Vernissage le samedi 2 juin à 15 h.

Conférence. L'invention de la Côte d'Azur à 14 h 30 à la Bibliothèque.

Lundi 4 juin

UTL. « Charles Garnier, un architecte pour un empire », à 17 h, au Théâtre.

Jusqu'au 11 juin

Exposition Enfantine à la Maison de la Petite-Enfance Serge-Levrez.

Du 14 au 26 juin

Exposition des adultes de l'atelier de la Vigne, à l'Hôtel Anne-de-Pisseleu.

Vernissage le 17 juin à 11 h 30.

Étampes info Hebdomadaire municipale. N° ISSN 1245-1355. 12, rue Magne. Tél. : 01 69 92 12 92. Fax : 01 69 92 12 88. Directeur de la publication : Jacques Sebaoun. Directeur de la Rédaction et Webmaster : Christine Martin. Rédacteur en chef : Grégory Legrand. Rédaction-photos : Christine Fougereux, Teddy Vauy. Maquettiste : Murielle Kusy. Secrétariat : Martine Sevestre. Publicité : Service Communication. Impression : Imprimerie Technic Imprim. Courriel : martinesevestre@wanadoo.fr ou com@mairie-etampes.fr.





Rejoignez le leader européen des services immobiliers résidentiels

**Vente - Location - Gestion locative
Gestion de copropriété**

(ACHETER, VENDRE, LOUER VOTRE LOGEMENT)

WWW.FONCIA.COM

14 place Notre Dame-91150 ÉTAMPES



L'immobilier clair, net et précis
01 64 91 72 26